protéger les droits des minorités en Russie et ailleurs, éliminant ainsi la nécessité d'intervenir en leur faveur. L'établissement de systèmes locaux et régionaux pour l'autosuffisance est essentiel au règlement de la plupart des questions relatives aux droits de la personne. La mondialisation et la concurrence internationale sont des réalités inéluctables de notre époque. La Russie ainsi que les pays d'Europe centrale et d'Europe de l'Est ont déjà reconnu les possibilités qui s'offrent à eux et ont commencé à en profiter.

Vous avez librement choisi l'intégration au système financier et commercial mondial et les responsabilités qui en résultent. Le Canada se réjouit de ce choix qui sert les intérêts de tous.

Permettez-moi d'insister sur le fait que nous sommes très conscients des difficultés auxquelles vous faites face. Avec une population de 155 millions de personnes, le plus grand territoire au monde et un système économique complexe, qui s'est développé sur une période de plus de 70 ans, les défis que vous avez entrepris de relever sont incommensurables. Vous avez acquis le respect de tous les pays lorsque vous avez entrepris d'édifier votre nouvelle vision de l'avenir.

Je suis fière du fait que ce soit mon pays, le Canada, qui a été le premier à insister sur un dialogue de haut niveau entre le G-7 et la Russie. Je suis certaine que ce dialogue se poursuivra au sommet de Tokyo et après.

Le président Elstine est bien déterminé à poursuivre les initiatives courageuses prises par votre pays pour réformer son économie. Ce matin, j'ai eu l'occasion de rencontrer Andrei Kozyrev et demain, je m'entretiendrai avec votre Président.

Je soulignerai que nous appuyons ses efforts en faveur de la stabilisation macro-économique et de la réforme structurelle. Comme je l'ai fait avec Andrei Kozyrev aujourd'hui, je l'assurerai que nous cherchons des moyens supplémentaires de transférer nos compétences et nos avantages comparatifs.

L'Ouest doit lui aussi faire un effort nouveau et concerté pour vous aider à ce stade critique de votre histoire. Le Canada est prêt à s'engager à long terme. Nous ferons notre part et davantage. Notre prospérité est liée à la vôtre.

Entre temps, il nous faut aussi reconnaître que les ressources du monde de même que les nôtres ne sont pas illimitées. Ne soyez pas frustrés ou découragés si l'aide semble insuffisante. Même avec la meilleure volonté au monde, les gouvernements du Canada et des autres gouvernements occidentaux ne peuvent faire l'impossible. Apprendre à faire plus avec moins ne signifie pas que l'on dépossède la Russie, mais nous permet de trouver des